

投票用紙でネオリベを埋め尽くそう

投票用紙でネオリベを埋め尽くそう

メキシコ議会選挙を前にして

John M. Ackerman “Bury Neoliberalism in the Ballot Box”

LaJornada, May 31, 2021

6月6日日曜日の選挙前夜、AML・オブラドール政権に対する国際金融資本と、**その尖兵となった報道機関**の新たな攻撃があった。この記事はそれに対する注意喚起である。

メキシコを統治するアムロ(アンドレス・マヌエル・ロペス・オブラドール)大統領とその政権は、多国籍企業と金融資本の支配に対する闘いの、主要な立役者の1人です。そのために富裕層の後ろ盾を受けた国際メディアから激しい攻撃を受けています。

6月6日の選挙を間近に控えて、アムロ政権に対するメディア攻撃が再び強化されています。それを背後で操っているのは国際的な金融勢力です。

アムロがこれほどまでに攻撃されるのは、彼が世界的な多国籍企業と金融資本の支配に反対する主要人物の一人であることを示しています。

メキシコの支配勢力は、21世紀の最初の数年間、PRIとPANという二大政党を舞台に見せかけの民主制を続けてきました。それは「民主的政権交代」という制度化された偽善でした。

これに対しアムロ政権は「第4の変革」運動を推進しています。この運動はそれまでの支配の仕掛けを脅かしています。支配者たちはそのことに恐怖を感じています。

二大政党制と偽の民主主義は、メキシコを代表する大富豪クラウディオ・ゴンザレスに代表される国の寡頭制の翼の下で展開されてきました。

彼らにとって我慢ならないのは、アムロ政権の公約です。アムロは「エリートの特権を終わらせる、そして、最も疎外された人々の要求を実現するために国家予算を振り向ける」と公約しました。そして今でもその公約はぶれていません。



ネオリベラリズムとアムロ政権

ネオリベラリズムは、「市場第一主義」経済政策のパッケージであり、公共の利益を私的利益に従属させる計画でもありません。それは 60 年代末にシカゴ大学の経済学者によって発明されました。

ネオリベラリズムは、国家寡頭制と国際金融資本の利益に国家機構が従属することを強制します。それは国家機構の構造的腐敗をもたらします。

ネオリベラリズムとは、民主的プロセスが損なわれ、国家主権が喪失することを意味します。なぜならその核心は、金融を私物化すること、公共政策を企業の利益に奉仕する官僚の手に委ねることにあるからです。

ネオリベラリズムはまた、個人主義、生存競争、大量消費、男性優位主義、人種差別、裏切りがますます深刻化することを意味します。

ネオリベラリズムの文化プロジェクトは、社会に恐怖と分裂を植え付けます。それによって批判的な意識と大衆のさまざまな抵抗、それらを結びつける共同体の絆と民主主義の伝統を破壊しようとしています。

アムロ政権勝利の意義

2018 年、メキシコの 3000 万人の人々は、ネオリベラリズムという怪物に反対し、アムロを政権の座に押し上げました。

この歴史的な行為で、「偽りの民主主義・ネオリベラリズム独裁・新植民地主義への従属」という怪物を打ち負かしました

この怪物は何十年にもわたって政府を特徴づけました。

今年の 6 月 6 日、与党「モレナ」が衆議院の 3 分の 2 と 12 の知事を獲得できれば、この日は、この不平等と腐敗の獣を完全に埋め込んでしまう機会となるでしょう。

これは、メキシコが「第 4 の変革」を強化するチャンスとなることを意味します。

しかしそうでない場合は、特権にしがみついた古い政党に、アムロのプロジェクトを阻止したり妨害したりする権限を与えることとなります。

いま必要なのは「多様性」一般ではない

モレナに対して「多様な投票」を訴える人々は嘘をついています。政治的選択を増やすことは多様性を強めるためにはなりません。

PRI、PAN、PRD が本当に選択肢の拡大を擁護したいのなら、それぞれが別々に競争し、明確で強力な提案をおこない、その政治的基盤を強化すべきでしょう。

しかしこれらの3つの党は、視点やアイデアの多様性を促進する代わりに、イデオロギーの相違と歴史的な特別性を完全に破棄しました。それは野合でしかありません。反アムロのために卑劣な連立を行っただけです。

彼らの醜いネガティブキャンペーンと汚い戦争は、彼らの望む制度が憎しみと恨みに満ちていること。彼らが有利な地位と予算を手に入れるために戦っていることを示しています。

その代わりに、彼らは私たちの国が直面している重要な問題について話し合うつもりはありません。

以上のことから逆説すると、真の民主的な複数制を代表するのはモレーナだと言えます。なぜならモレーナこそは真の意味で多様性を内に含んだ運動だからです。運動の中にはさまざまな関心や要求が表されています。

たとえば社会主義とリベラル、民族主義と国際主義、都市の要求と農民の要求、人民主義とブルジョア民主主義、学生と労働者、フェミニストと反差別運動...

それらのすべては、最終的に古臭いものを埋め去るという共通の意志によって団結しています。

みんなが一緒になって、本当に新しいものを作りましょう。
モレナへの投票は、新自由主義システムと決別する票です。

それは、真に包括的で、多元的で、民主的な未来に賭けています。